

新谷地区が2連覇!

平成20年度 大洲市民運動会



▲どっちの足からだったっけ?



▲長浜A地区
宮田吉徹さんの選手宣誓



▲何色が出るかな!?



▽一直線に!



▶引けっー!



▲応援にも力が入ります

10月12日(日)、八幡浜・大洲地区運動公園陸上競技場で、平成20年度大洲市民運動会が開催され、市内各地から18チーム、約3千人が参加しました。

雨天で1週間の延期となりましたが、この日はさわやかな秋空がひろがる絶好の運動会日和となりました。

大会は、新谷地区が2連覇をなしとげ、準優勝には肱南地区、第3位には平地区が輝きました。また、ユニークな応援で会場を沸かせた新谷、八多喜、南久米、長浜A地区に特別賞が贈られ、前回より大幅に順位を上げた肱川、長浜B地区に努力賞が贈られました。

熱戦の様子をご報告します。

大洲市民運動会結果表

順位	チーム	備考
1	新谷	特別賞
2	肱南	
3	平	
4	菅田	
5	久米	
6	平野	
7	大川	
8	八多喜	特別賞
9	柳沢	
10	三善	
11	南久米	特別賞
12	肱川	努力賞
13	長浜B	努力賞
14	肱北	
15	喜多	
16	上須戒	
17	河辺	
18	長浜A	特別賞



▲熱戦を制して



▲果たして練習の成果は?!



◀息をあわせて!

藤樹まつり

第22回藤樹まつり

藤樹の教えを感じながら...

9月5日(金)の大洲高等学校「藤樹祭」を皮切りに、第22回藤樹まつりが開催されています。今回は、たくさんの方の行事の中から一部をご紹介します。

「藤樹祭」 仮装行列

大洲高校の生徒が、アイデアいっぱいの仮装をして市内を練り歩きました。



▲笑顔で仮装行列

小学生鼓笛パレード

大洲小学校と喜多小学校の生徒が、鼓笛パレードを披露しました。両校ともよく練習されていて、すばらしい演奏でした。



▲ 喜多小学校のパレード



▲ 大洲小学校のパレード

菊花展

大洲市民会館



▲あでやかに咲き誇りました

神事・記念式典

大洲城・藤樹像前

記念式典で、藤樹まつり実行委員会の稲積尙熹委員長は、「藤樹先生は私だけでなく、人もみんなが幸せになることが、何よりも大切である」と教えておられます。もの見方や考え方を直し、みんなで真の幸せをつかむために、役割を果たし

小学生意見発表会

喜多小学校

市内の小学生11人が「家族について」というテーマで自分の考えを発表しました。

発表者は、緊張しながらも自分の両親や兄弟への日頃の感謝などを堂々と発表しました。緊張していた発表者も自分の発表を無事に終わると、ほっとした表情を見せていました。



▲記念式典のようす (中江藤樹像前)

ていきたい」などと式辞を述べられました。

意見発表会 発表者

- 井上 侑香 (喜多小6年)
- 谷本 航大 (平野小6年)
- 幸野 史枝 (南久米小6年)
- 田丸智香子 (柳沢小6年)
- 山崎 史織 (田処小5年)

開催中!

市立博物館企画展

「盤珪禪師書画展示」

開催日 12月21日(日)

会場 大洲市立博物館4階

展示場

主催/藤樹まつり実行委員会

協賛/大洲まつり実行委員会

【問い合わせ先】

大洲市教育委員会事務局

☎241733



▲意見発表する河辺小学校の佐々木さん

- 宮岡 大 (粟津小6年)
- 大野奈津美 (柴小6年)
- 宮本 朱子 (大和小6年)
- 丸井 健輔 (喜多灘小6年)
- 高田 祐真 (大谷小6年)
- 佐々木綾音 (河辺小6年)

まちのわだい



▲交通安全を願って手まりを手渡す女性会員

安全運転してください

～秋の交通安全運動～

10/10(金)

この日、平野の県道沿いにて交通茶屋が行われ、大洲交通安全協会女性部などが交通茶屋に参加しました。参加者らは、ドライバーに安全啓発品や「事故ナシ」にかけて、地元産の梨のほか、平野町に住む92歳の佐々木フチ子さん手作りの花手まりなどを手渡し、安全運転を呼びかけました。

また、これに先駆けた9月25日(木)の交通安全週間中には、五郎の県道沿いで交通茶屋が行われ、この時にも佐々木さんの花手まりがドライバーに手渡されました。

STOP地球温暖化!

～「トラックの森づくり」事業～

10/11(土)

10月9日の「トラックの日」にちなんで、「トラックの森づくり」事業【愛媛県トラック協会主催】が、大洲市阿蔵の市有林で開催されました。

この事業には、愛媛県トラック協会の関係者や家族、大洲農業高校のボランティアのほか、一般の参加者など総勢127人が参加。参加者らは、県の林業技術指導者の説明を受けた後、山間部のおよそ3400平方メートルに、ケヤキ100本・トチノキ200本・ヤマザクラ600本の計900本を植栽しました。

秋の穏やかな日差しの下、参加者らは、一生懸命にくわやスコップで土を20～30センチ程掘り起こしては、苗木を次々に植えていきました。約1時間あまりで作業は終了し、最後に全員で記念撮影を行いました。地球に良いことをしたからでしょう、それぞれすがすがしい笑顔を見せていました。



▲苗木を植える参加者



▲僕の芸を見てっ!

楽しさいっぱい

～河辺ふれあいフェスタ2008～

10/19(日)

さわやかな秋空の下、河辺ふるさとの宿と周辺施設において、「河辺ふれあいフェスタ2008」が開催されました。

バザーなどの各種出店で囲まれたふるさとの宿では、文化協会や幼稚園、小学校の発表会のほか、猿まわしやバリ舞踊、五ツ鹿踊りなどが次々に披露されました。ふるさと生活館では、書道、絵画、陶芸、手芸など多くの作品が展示され、また消防防災コー

ナー、健康達人への道、建機ふれあいフェア、スライムやアメリカンフラワーづくりの体験コーナーなど、会場いっばいに広がる出し物に、来場者は楽しい一日を過ごしました。

まちのわだい

肱川自治運動会

10/19(日)

秋晴れの下、第6回肱川自治運動会が開催されました。

開会式の予子林分館選手の笑いをとる選手宣誓を皮切りに競技が始まり、多くの参加者が力と技を競い合いました。

毎年恒例になっているもの、新しくとり入れたもの、どの種目も白熱した競技が繰り広げられ、声援と歓声が飛び交っていました。

今年度は、予子林分館が10年ぶりに優勝の座に輝き、大谷分館の3連覇を阻止しました。



▲風に負けるな!



▲完成したしめ縄の前で集合写真

完成後には秋祭り前の各神社へ奉納され、地域からは「若い人たちが大しめ縄を作って奉納してくれてとても嬉しい」と大好評でした。

今後も、家庭・学校・地域が一体となって、よりよい地域づくりを目指してください。

大しめ縄づくり体験学習会

10/19(日)

大洲市白滝内にある三神社（貴船・丸山・三島）へ、子どもたちと一緒に大しめ縄を作って奉納しようという新しい企画が、白滝青少年健全育成推進協議会（上田公一会長）の主催により白滝小学校屋内運動場で開催されました。

参加者は白滝保育所園児、白滝小児童、保護者、各神社の宮総代、地域支援3団体で、総勢62人によりおよそ4時間をかけて立派な大しめ縄が完成しました。

また、白滝猟友会から猪肉がおくられ、お昼休みには美味しい「猪肉カレーライス」を食べて、ちょっとした異世代交流会となりました。

きれいに花を咲かせましょう

～秋の花壇づくり作業～

10/23(木)

肱川緑地公園と肱南船着場で秋の花壇づくり作業が行われました。今年は大洲農業高等学校の教諭2人を招き、講習会も開催されました。参加者は、積極的に質問するなどしてプランターで花を育てる際の注意点などを学んでいました。

その後、パンジー・葉牡丹・ビオラが、肱川緑地公園に約1,300本、肱南船着場に約600本、JR大洲駅には約400本が植えられました。11月2日(日)、3日(月)に開催された「大洲まつり」では、たくさんの方の目を楽しませました。



▲一生懸命花を植える参加者



▲子どもに本を読み聞かせる松元さん

国際ソロプチミスト大洲がチャリティバザーの収益金などから毎年行っているものです。早速、ソロプチミスト大洲の松元さんが、「ねずみくんのクリスマス」という絵本を園児らに読んで聞かせると、園児らは物語に引き込まれるように、じっと聞きいっていました。

たくさん読んでね

～保育園に児童図書を寄贈～

10/24(金)

国際ソロプチミスト大洲は、少しでも多くの本を読んでもらい、読書に親しんでもらおうと、このほど市内6カ所と内子町2カ所の保育園に、児童図書を寄贈しました。

この日は、喜多保育所にソロプチミストの会員2人が訪れ、絵本や紙芝居などを贈りました。こうした事業は、国際ソロプチミスト大洲がチャリティバザーの収益金などから毎年行っているものです。早速、ソロプチミスト大洲の松元さんが、「ねずみくんのクリスマス」という絵本を園児らに読んで聞かせると、園児らは物語に引き込まれるように、じっと聞きいっていました。